

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 12.07.2019

FFC Böschungsbrand am Rottsiepen



Am Mittwochabend musste die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) zu einem Waldbrand ausrücken: Aus dem Bereich Nettenberg war Rauchentwicklung gemeldet worden. Anwohner lotsten die Einsatzkräfte schließlich zum Brandort an der Alten Rottsieper Straße, wo auf einer Fläche von etwa 400 Quadratmetern eine Böschung in Brand geraten war.

Mit Unterstützung der Freiwilligen Feuerwehr Hasen gelang es, das Feuer mit fünf C-Rohren nach einer Stunde zu löschen. Etwa zwei Stunden später musste die Dörper Wehr aber erneut zur Einsatzstelle, weil sich wohl letzte Glutnester entzündet hatten. Die FFC grub daher den Boden um, sodass dann für die Cronenberger Floriansjünger endgültig „Feierabend“ am Rottsiepen war.

Pkw-Brand Nichts ging mehr

Nichts ging mehr am Dienstagmittag von und nach Cronenberg: In Höhe der Einmündung Oberkamper Straße war die Hauptstraße komplett gesperrt. Grund war ein Pkw-Brand: Eine Frau, die mit ihrem Nissan Qashqai in Richtung Ortsmitte unterwegs war, wurde durch hu-



Foto: (mko).

pende Autofahrer darauf aufmerksam gemacht, dass aus dem Motorraum ihres Pkw Flammen schlugen. Die Berghäuserin stoppte das Fahrzeug auf der linken Spur und verließ das brennende Fahrzeug. Während die Fahrerin zum Glück unverletzt blieb, brannte ihr Pkw im vorderen Bereich vollständig aus, bevor die Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) das Feuer löschen konnten.